
протокол Jtl
Попечительского совета ГБУ < Куртамышский психоневрологический

интернат)

от 19.02.2025 года

Присlтствовали:

Преdсеdаmель., Фролова Ирина Николаевна
Залплесmumель преdсеdаmеля., Логиновских Елена Матвеевна
Секреmарь : Панова Ольга Викторовна
Членьt совеmа., Отец Андрей, Серебрякова Ольга Аркадьевна
Приглашенные:
Неезжалая Вера Павловна, директор ГБУ <Куртамышский ПНИ>
Кунryрчева Елена Борисовна, заместитель директора по общим вопросам
Блохина Ксения Анатольевна, главный бlо<галтер

Повестка заседания:

1. Отчет о результатах работы Попечительского совета в 2024 г.
2. План работы Попечительского совета на 2025 год
3. Содействие в организации празднования .щня защитников отечества и

междуъародного женского дня 8 марта и фестиваля <музыка сердец).

Ход заседания:

1. По первому вопросу выступила председатель Попечительского
совета Фролова Ирина Николаевна. Она озвучила" что за 2024 год
попечительским советом в соответствии с утвержденным планом
проведено 3 заседания, Еа которьж рассматривались различные вопросы по
оказанию содействия Учреждению в совершенствовании деятельности по
предоставлению социаJIьных услуг проживающим. РассматриваJIись вопросы
организациИ культурно-массовогО досуга, участие в профилактической работе
вредных привычек, улучшения условий проживания.

21 июнЯ на базе отделения с. Пепелино состоялся попечительский совет,
где обсуждаJIи рабоry по программе <Твори добро'', и вопросы оказания
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помощи учреждению в реализации этой программы, В работе также приняли

участие и социальные партнеры из с. Пепелино: руководители сельской

территории, школы и клуба. Кроме того, для проживающих, членов

попечительского совета, сотрудников и жителей села Пепелино была

организована праздничная программа кТроица>. Со светлым праздником

Троицы поздравил ди€жон Валерий храма Петра и Павла г. Куртамыша. После
чего все вместе совершили Крестный ход. На этом заседании присутствова"Iа

заместитель директора .Щепартамента социальной политики Курганской

области Кудрявцева Ирина Валерьевна.

С целью независимой оценки качества работы Учреждения
Попечительский совет принял r{астие в анкетировании получателей

социальных услуг }п{реждения. По итогам проведенного анкетирования
граждан, можно сделать вывод, получатели социiшьных услуг удовлетворены
объемом и качеством оказанных усJryг.

2. По второму вопросу высryпила председатель Попечительского совета
Фролова Ирина Николаевна, которая сказаJIа, что ъ 2025 год состав
попечительского совета немного изменился. Вместо Чадаева Леонида
Николаевича в состав Попечительского совета вошла Серебрякова Ольга
Аркадьевна, библиотекарь городской библиотеки.

Работа будет направлена на:

- эффективность деятельности Попечительского совета;

- повышение информационной открытости;
- привлечение финансовьтх и материаJIьных средств для обеспечения

деятельности Учреждения;
- организацию движения с волонтерским движением.
Ознакомила с планом работы на 2025 год

3. По третьему вопросу выступила заместитель директора по общим
вопросам Кунгурuева Е.Б. Она рассказала о проведении в учреждении
праздничных мероприятий, посвященных Дню Защитника Отечества и

Международного дня - 8 марта. А также попросила оказать
благотворительную помощь на проведение областного фестиваля <Музыка
сердец), которыЙ будет проходить 24 апреля в ГБУ <Куртамьтшский ПНИ .

Решили:

1. Признать рабоry
удовлетворительной.

Попечительского совета за 2024 год



2. Организовать работ Попечительского совета в 2025 го,ry в соответствии

с согласованным планом работы и планом заседаний. Информацию разместить
на сайте учреждения.

3. Индивидуальные предприниматели Фролова Ирина Николаевна,

Логиновских Елена Матвеевна и Панова Ольга Викторовна пообещали оказать

спонсорскую помощь на проведение прtвдничных мероприятий и областного

фестиваля <Музыка сердец>.

Председатель: Фролова И.Н.

Секретарь: Панова О,В. V" н / -


